



ВОПРОСЫ СТАТИСТИКИ

1/2009

ISSN 0320-8168

**Научно-
информационный журнал**
Издается с сентября 1994 г.
(с января 1919 г. выходил
под названием
«Вестник статистики»)

Учредитель
Федеральная служба
государственной
статистики

Главный редактор
В.В. Князев

**Заместитель
главного редактора**
В.П. Шулаков

Редакционная коллегия:
И.К. Беляевский,
В.П. Божко,
Л.М. Гохберг,
И.И. Елисеева,
М.Р. Ефимова,
А.П. Зинченко,
Ю.Н. Иванов,
С.Д. Ильенкова,
Б.Т. Рябушкин,
В.М. Симчера,
А.Е. Суринов,
И.С. Ульянов,
Г.И. Чудилин,
А.Ю. Шевяков

Редакция:
Ответственный секретарь
Н.Н. Титова

Ведущий научный редактор
В.А. Будыкина
Компьютерная верстка:
Л.П. Соколова,
А.Н. Шулакова

Адрес: 107450, Москва,
ул. Миусская, 39, стр. 1
Телефон: 607-48-90
Телефакс: 607-48-82

E-mail: voprstat@mtu-net.ru
<http://www.infostat.ru>

Позиция Учредителя
и Редакции
необязательно совпадает
с мнением авторов

Перепечатка материа-
лов только по согла-
сованию с Редакцией

Журнал
зарегистрирован в
Комитете Российской
Федерации по печати.

Регистрационный
номер 012312

В НОМЕРЕ:

ЖУРНАЛУ - 90 ЛЕТ

■ К 90-летию основания журнала Федеральной службы государственной статистики. В.Л. Соколин	3
■ 90 лет журналу «Вестник статистики». И.И. Елисеева, А.Л. Дмитриев	5
■ Статистический журнал: годы и люди. И.К. Беляевский	13
■ От «Вестника статистики» к «Вопросам статистики»: эпизоды истории. Б.Т. Рябушкин	15

СТАТИСТИКА СЕЛЬСКОГО ХОЗЯЙСТВА

■ Основные итоги Всероссийской сельскохозяйственной переписи 2006 года (<i>по материалам Росстата</i>).....	17
■ Основные источники данных, используемые в статистическом наблюдении за развитием сельских территорий. Л.С. Корбут	31
■ Опыт проведения сельскохозяйственных переписей в странах Содружества Независимых Государств. В.Н. Васильева	35

ИССЛЕДОВАНИЕ МАКРОЭКОНОМИЧЕСКИХ ПРОЦЕССОВ

■ Стала ли Россия более конкурентоспособной, чем в конце 90-х? И.Н. Трофимова ..	40
■ Проблемы оценки конкурентоспособности регионов. Т.В. Ускова, А.С. Барабанов	49
■ Рейтинг регионов по интегральному показателю инвестиционной привлекательности. Н.Н. Райская, Я.В. Сергиенко, А.А. Френкель	56

В СИСТЕМЕ ГОСУДАРСТВЕННОЙ СТАТИСТИКИ

■ Внедрение территориальными органами Росстата Административного регламента исполнения Федеральной службой государственной статистики государственной функции по предоставлению официальной статистической информации. Н.И. Пашиццева	61
■ О развитии межрегионального информационного обмена между территориальными органами Росстата Приволжского федерального округа. Л.В. Богаткова, Е.Н. Почепина	65
■ О региональном совете руководителей территориальных органов Федеральной службы государственной статистики, расположенных в Южном федеральном округе. В.В. Емельянов	67

РЕГИОНАЛЬНЫЕ ЦЕЛЕВЫЕ ПРОГРАММЫ СОЦИАЛЬНО-ЭКОНОМИЧЕСКОГО РАЗВИТИЯ

■ Проблемы использования статистической информации при разработке целевых программ социально-экономического развития Дальнего Востока. В.Н. Дьяченко	69
■ Региональная целевая программа демографического развития Воронежской области и оценка ее эффективности. Л.В. Шульгина, В.М. Жеребин	79

ОФИЦИАЛЬНЫЕ ДОКУМЕНТЫ

CONTENTS

90-th ANNIVERSARY OF THE JOURNAL

◆ 90-th anniversary of Federal State Statistics Service's scientific and information journal.	
V.L. Sokolin	/ 3
◆ 90-th anniversary of «Vestnik Statistiki». I.I. Eliseeva, A.L. Dmitriev	5
◆ Statistical journal: years and people. I.K. Belyaevsky	/ 13
◆ From «Vestnik Statistiki» to «Voprosy Statistiki»: episodes of history. B.T. Ryabushkin	15

STATISTICS OF AGRICULTURE

◆ Basic outcomes of the All-Russia agricultural census 2006 (<i>by materials of Rosstat</i>).....	17
◆ Main sources of data used for statistical observation of rural territories development.	
L.S. Korbut	31
◆ Experience of agricultural censuses in the CIS countries. V.N. Vasilieva	35

INVESTIGATION OF MACROECONOMIC PROCESSES

◆ Has Russia become more competitive than at the end of 90-ies? I.N. Trofimova	40
◆ Problems to estimate the competitiveness of regions. T.V. Uskova, A.S. Barabanov	49
◆ Rating of regions by the integrated investment attractiveness. N.N. Raiskaya, Ya.V. Sergienko, A.A. Frenkel	56

IN THE SYSTEM OF STATE STATISTICS

◆ Administrative regulation of the state function to represent official statistical information and its implementation by Rosstat territorial offices. N.I. Pashintseva	61
◆ Development of interregional information exchange between Rosstat territorial offices of Privolzhsky (Volga) Federal district. L.V. Bogatkova, E.N. Pochechina	65
◆ Regional Council of Heads of Rosstat territorial offices of South Federal district. V.V. Emelianov	67

REGIONAL TARGET PROGRAMS OF SOCIAL AND ECONOMIC DEVELOPMENT

◆ Use of statistical information for design of the Far East target social and economic development programs. V.N. Diachenko	69
◆ Regional target program of Voronezh region demographic development and estimation of its effectiveness. L.V. Shulgina, V.M. Zherebin	79

OFFICIAL DOCUMENTS	86
---------------------------------	----